

Comienza un fin de semana por la infancia en Elda

28/04/2017



Alfaro y Rizo se han inscrito a la carrera | Jesús Cruces.

La Falla José Antonio Las 300 inicia esta misma tarde un fin de semana repleto de actividades con el proyecto "Elda solidaria con la infancia" de la Fundación Amigó junto a Antena 3. Este proyecto busca **ayudar a niños y jóvenes que sufren dificultades con sus familias, y en defensa de los derechos humanos y de la infancia**. Los actos comenzarán con la *plantá*, si el cielo lo permite, a las 21 horas con un monumento adulto, creado por el artista eldense Antonio Ruano.

Cabe señalar que **esta tarde estaba previsto realizar una gala infantil de la Patrulla Canina en el Auditorio ADOC a las 19 horas**, pero un lamentable accidente de tráfico por parte de los actores impedirá que se realice, por ello **se devolverá esta tarde a partir de**

las 18 horas el dinero de las entradas a los asistentes y se espera repetir este acto en un futuro cercano.



